



令和7年12月1日発行 文責 岡山 宏文



えらかったね

大きな歌声、リズムに合わせて、手足を広げたり、回ったりしゃがんだり、親に愛想を振りまいたり、時には緊張したり、全く自由奔放に動き回ったり、手作りの帽子や衣装をまとったりと様々な表情を見てくれた生活発表会。両親の顔を見ると泣き出す子やそれにつられて泣き出す子などもいましたが、ステージから離れることなく最後まで頑張ることができました。皆さんも子どもたちの新しい姿をご覧になることができたのではないかと思います。

具体的に

先日、江別の認定こども園を訪問しました。園内を案内してもらいながらいろいろなお話を伺いました。その中で『「上手だね」「よかったよ」と子どもを褒めることがよくあると思いますが、うちの園ではできるだけ、「何が」「どこが」「なぜ」をつけて褒めるようにしています。』というお話が印象に残りました。折に触れ私たちもしているはずなのですが「何が」「どこが」「なぜ」を意識して褒めてあげると子どもの理解度や定着度が深まり、自信や満足感にもつながると思います。

何ということ！！！

2007年生まれの日本人が107歳まで生きる確率が50%という研究者がいるそうです。現代は総じて、20歳代までに学び（学校）を終え、仕事に就き、同業種で定年を迎えるのが一般的です。しかし、今の子どもたちが大人になる頃には、複数の分野で新しい仕事に就き、そのたびに新しいことを学んでいかなければならぬそうです。現在日の出保育園に通っている子どもたちが107歳を生き抜いていくために必要なことは、「やりたい」という気持ちを後押しして「できる」「わかる」につなげてあげることだそうです。今のうちに子どもたちに「やりたい」をいっぱい見つけさせて、いっぱいさせてあげましょう。（大学の先生のお話から）

お願い

★子どもが一人で玄関から車へ、車から玄関へ行くのは大変危険です。特に車の陰からの飛び出しは、運転手からの発見も遅れます。子どもと手をつなぎ、命を守ってください。

★登園時間は 9:30 です。お休みの連絡も 9:30 までにお願いいたします。

ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

日・曜	12月の行事
1・月	ぶどう組 なかよし保育 ポール
3・水	もちつき
9・火	身体測定
12・金	れもん・ぶどう組 なかよし保育 英語
15・月	以上児クラス なかよし保育 体育
18・木	誕生会 10:10～ 保護者1名
19・金	避難訓練
24・水	クリスマス会
30・火～1/5・月	年末年始休み